

Les conseils de Carmela pour une cicatrisation couronnée de succès.



GAGNER LA CONFIANCE DU PATIENT

« Gagner la confiance du patient n'est évidemment pas immédiat et peut prendre du temps. Il faut faire preuve de patience, souligner les améliorations quelles qu'elles soient pour qu'un climat de confiance puisse s'installer et devenir bénéfique pour le patient et sa cicatrisation. »



RÉALISER UNE PRISE EN CHARGE À LA FOIS ÉTIOLOGIQUE ET LOCALE

« Pour une prise en charge complète et adaptée, il est indispensable de réaliser à la fois une prise en charge étiologique et une prise en charge locale de la plaie. »



METTRE EN PLACE UN SUIVI RAPPROCHÉ ET MULTIDISCIPLINAIRE

« C'est primordial de faire intervenir le médecin traitant, notamment pour identifier l'étiologie de la plaie, mais aussi d'autres professionnels si c'est nécessaire, comme le podologue par exemple. »



PRENDRE EN COMPTE L'ENVIRONNEMENT DU PATIENT

« Selon l'environnement et les conditions de vie du patient, il est possible de faire appel à des aides ménagères pour assainir le domicile. Il est aussi bénéfique d'éduquer le patient sur des axes tels que l'alimentation et l'hygiène. »